

Andri M Firdaus, Angkat Bicara Selaku ketua Projo DPC Kabupaten Lebak , Soal Ketum Projo , Lindungi Judi Online merupakan Flaming Politik keji

Farid Padlani - LEBAK.PUBLIKINDONESIA.COM

Nov 8, 2024 - 18:23



Lebak PublikBanten id RangkasBitung - Andri menilai apa yang dilakukan Menkominfo Budi Ares yang sebelumnya menjabat merupakan langkah tepat yang memblokir situs judi online dan menjadi garda garis depan dalam

memecahkan permasalahan yang menjamur di masyarakat tentang peredaran judi online, namun ada kalangan segelintir oknum yang menyebutkan keterlibatan Budi Arie terlibat merupakan Flaming jahat dan keji, atas dasar ketidak sukaa. terhadap budi Arie selaku menteri komunikasi dan informatika (Kominfo)

bahkan saya mengapresiasi Kabinet Indonesia Maju (KIM) pada Pemerintahan Presiden Prabowo dan Wakil Presiden Raka Buming Raka dalam keseriusannya memberantas Judi Online yang marak di Indonesia. tutur Andri

Budi Arie Setiadi sendiri menoreh hasil kinerjanya yang memuaskan, bagi kami di jajaran organisasi Projo, ini merupakan langkah baik untuk memberantas perjudian online di Indonesia sampai dengan bandar besar. dan flaming tersebut seolah ingin menjatuhkan dengan cara berpolitik kotor saja. tambah Andri.

SPECIAL ADS

Projo menganggap pegawai Kominfodigi yang ditangkap merupakan pengkhianat negara dalam penyebaran situs-situs judi online yang meraup keuntungan dari user-user pengguna aplikasi judol.

"Kami seluruh jajaran pengurus baik di Tingkat DPD dan DPC se-Indonesia mendukung penuh atas maklumat yang di buat sebagai bentuk pernyataan penolakan atau titah kami selaku organisasi yang siap menjadi garda terdepan memberantas judi online".

Berikut maklumat kami selaku Jajaran Pengurus organisasi Projo se-Indonesia.

MAKLUMAT PROJO MELAWAN JUDI ONLINE

1. Projo menegaskan bahwa Budi Arie Setiadi Ketua Umum kami adalah pejuang garis depan dalam memberantas judi online.
2. Budi Arie telah menunjukkan hasil kongkrit dalam menjalankan kewenangannya sebagai Menkominfo dalam memberantas judi online maupun sebagai Ketua Harian Bidang Pencegahan Satgas Pemberantasan Judi Online.
3. Tuduhan bahwa Budi Arie terlibat dalam melindungi situs judi online adalah framing jahat dan politik yang keji. Ini melukai hati anggota projo di seluruh penjuru negeri yang juga berkomitmen memberantas judi online diseluruh wilayah NKRI.
4. Projo menilai pegawai Komdigi pelindung situs judol yang ditangkap adalah pengkhianat negara dan penghisap darah rakyat. Dan kami yakin Budi Arie tidak terkait persekongkolan jahat dengan para pengkhianat itu.
5. Projo mendukung penuh penegakan hukum yang dilakukan oleh pihak kepolisian dan kami menunggu langkah konkret penangkapan bandar besar judol.
6. Projo mendukung Presiden Prabowo Subianto berjuang dalam perang semesta memberantas judol sampai ke akar-akarnya.
7. Projo sebagai organisasi setia di garis rakyat menentang penghisapan dan penipuan terhadap rakyat kecil.

8. Menyerukan dan mengajak seluruh Rakyat Indonesia untuk bersatu padu melawan judi online untuk masa depan keluarga dan anak- anak kita.

Sebagai bentuk pengumuman, titah, perintah, himbauan, dalam organisasi ini harus diketahui dan dijalankan serta diterapkan dalam diri masing-masing jajaran anggota yang merasa menjiwai Projo sesungguhnya, atas apa yang di amankan dalam bentuk seruan penolakan, pemberantasan terhadap judi online yang marak di negri yang kita cintai ini. tutup Andri Mochamad Firdaus .

(Red)